

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA FHF APPELLE LES FRANÇAIS À UNE UNION SANITAIRE SACRÉE, SEUL MOYEN D'ÉVITER LA CATASTROPHE SANITAIRE QUI SE PROFILE

Paris, le 17 mars 2020. Lors de son allocution, le Président de la République a employé à plusieurs reprises la rhétorique de « guerre sanitaire » pour exprimer la lutte qui s'engage contre cette épidémie. Il a appelé toute la population à rester confinée chez elle. La communauté hospitalière reste tout de même très inquiète quant à l'interprétation de cette mesure par la population. Compte tenu de la gravité de la situation, les Français doivent impérativement se limiter aux déplacements qui relèvent d'une impérieuse nécessité : c'est la seule et unique façon de freiner la propagation de ce virus et ainsi de limiter le nombre de décès et cas graves.

Dans plusieurs régions, notamment dans le Grand Est, la situation devient critique pour les établissements de santé, qui doivent faire face à un afflux massif de victimes. Alors même que le personnel hospitalier est déjà surchargé, la situation devrait encore s'accélérer dans les prochains jours notamment en Ile de France.

Aussi, ne pas respecter les mesures strictes dictées par le gouvernement et refuser de se mettre impérativement et dès aujourd'hui en situation de confinement, c'est mettre des vies en danger et risquer de saturer les hôpitaux publics. Les hospitaliers sont véritablement en guerre à l'heure actuelle et attendent de la population une union sanitaire sacrée pour leur permettre de lutter contre cette épidémie. Ces restrictions auront un véritable impact sur l'avancée de l'épidémie dans les prochains jours et le personnel hospitalier ne pourra plus lutter efficacement sans la bonne volonté et l'engagement de chacun.

« Nous sommes désormais passés à un nouveau stade dans cette épidémie et, pour certains de nos établissements, nous parlons de médecine de guerre. La population doit impérativement prendre la mesure de la gravité de la situation. En restant confiné chez soi, chaque Français se met au combat et participe à la lutte contre ce virus invisible. C'est aujourd'hui le bouclier le plus efficace qui permettra à nos établissements de soigner le plus grand nombre et d'éviter de devoir faire des choix entre les victimes » déclare Frédéric Valletoux, Président de la FHF.

Contacts presse :

Guillaume Papin – g.papin@fhf.fr

Havas – communicationfhf@havas.com